

Schleswig bekommt sein neues Kulturhaus

KULTUR
vm

Schleswig. Schleswig wird ein neues Kulturhaus bekommen. Elf Jahre nach der Schließung der ehemaligen Spielstätte im Lollfuß beschloss die Ratsversammlung am Montagmittag den Bau des neuen »Kulturhauses auf der Freiheit«.

Bis Ende 2025 soll nun im Zentrum des neuen Stadtteils im Osten ein multifunktionales, kulturelles Haus entstehen, für das rund 27 Millionen Euro Investitionen erforderlich sind. Die mit Spannung erwartete Abstimmung endete mit 23 Ja- bei nur zwei Gegenstimmen.



Mit großer Mehrheit beschloss die Ratsversammlung am Montag den Bau des neuen »Kulturhauses auf der Freiheit«. 2025 soll die neue Wirkungsstätte fertiggestellt sein. Foto: Tim Riediger